



SPD

Weisenau

Ortsbeiratsfraktion

Ansprechpartner: Tobias Hoffmann
t.hoffmann@tclh.de

Zuordnung der Wahllokale

Zur Ortsbeiratssitzung am 26.03.2025 stellen wir folgende

Anfrage

Zur Kommunalwahl 2024 und Bundestagswahl 2025 ergab es sich, dass Bürgerinnen und Bürger relativ weit entfernten Wahllokalen zugeordnet wurden, obgleich es näherliegende Wahllokale gegeben hätte. Dies zum Beispiel im oberen Bereich der Laubenheimer Str. / Bleichstr., wo Wählende die IGS Europa aufsuchen mussten. Das Wahllokal im Haus am Römerberg wäre deutlich näher gewesen. Dies war besonders für ältere Personen und Personen mit Beeinträchtigungen eine große Hürde. Ein mögliches ergänzendes Wahllokal könnte der barrierefreie Menimane-Raum im Kulturheim sein. Der Vorteil wäre die leichtere Erreichbarkeit durch seine zentrale Lage.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Nach welchem Prinzip werden Wahllokale den einzelnen Wählenden zugeordnet?
2. Kann zukünftig die Zuordnung der jeweils zur Verfügung stehenden Wahllokale auf eine möglichst kurze Wegstrecke für die Wählenden optimiert werden?
3. Kann der Menimane-Raum im Kulturheim als weiteres Wahllokal zukünftig eingesetzt werden?

Gez. Tobias Hoffmann, Fraktionssprecher